

## DÍA DE LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA

El día 30 de enero celebramos en el colegio "Virgen de la Quinta Angustia" el día de la Paz. Nos reunimos todos en el patio, vestidos de blanco y formando círculos, mientras escuchábamos como algunos niños y niñas de Infantil y Primaria recitaban el poema: "Me gusta tu nombre, Paz".

Seguidamente, los alumnos de sexto compartieron breves manifiestos relacionados con la Paz y escritos por ellos mismos.

Para finalizar el acto, bailamos todos juntos al ritmo de la canción "Imagine" de John Lennon.

